VILLARES DE LA REINA

El Consistorio licita el auditorio de nuevo para desbloquear el proyecto

Destinará una partida de 1,9 millones de euros del remanente de tesorería para concluir la obra La construcción acumula un retraso de más de un año tras la quiebra de la empresa

El Ayuntamiento de Villares ya tiene todo preparado para retomar la construcción del auditorio y edificio de usos múltiples. cuyas obras siguen paralizadas por la quiebra de la empresa y acumula un retraso de más de un año, ya que debería estar concluido y abierto al público a finales de 2015.

De esta manera, una vez realizada la valoración de los daños, desperfectos y deterioros sufridos en la obra ejecutada en el edificio, el Consistorio ya ha redactado el nuevo provecto, que será un modificado para retomar los trabajos en el punto en el que quedaron y que en estos momentos, está al 75% de obra construida, pero a nivel presupuestario se encuentra al 40%.

El objetivo de los responsa-bles municipales es sacar a licitación el proyecto, mediante procedimiento abierto, previsiblemente en el mes de marzo.

Para ello, se procederá, me-diante una modificación del presupuesto de este año, y con cargo al remanente de tesorería disponible, a habilitar una partida de 1,9 millones de euros, importe al que habrá que descontar el coste de las actuaciones ya ejecutadas hasta el momento de la paralización.

La futura instalación cultural servirá para acoger las audiciones y espectáculos musicales, representaciones teatrales, conferencias y charlas, actividades socioculturales y las diferentes reuniones o celebraciones festivas que tengan lugar, además de varias salas que pueden habilitarse para las clases de la Escue la Municipal de Música, dada la amplia demanda de niños y jóvenes por aprender música.



Estado actual de la obra en el espacio reservado para auditorio con escenario y gradas. | EÑE

El objetivo municipal es sacar a contratación la conclusión de los trabajos el mes de marzo

Un edificio de dos plantas con capacidad para 450 butacas

El nuevo recinto cultural de Villares, que comenzó a levantarse en el solar anexo al nuevo Ayuntamiento, cuenta con 1.479,50 metros cuadrados de superficie construida entre las dos plantas. con una capacidad para 450 butacas repartidas en un gran espacio diáfano y un escenario de 119 metros, habilitado con todas las medidas de accesibilidad y seguridad, además de camerinos, vestíbulos, almacén para el mobiliario y muelle de carga para facilitar el traslado y montaje del material para las actua-ciones. El auditorio, cuya estructura ya está levantada, a falta de los servicios interiores y el equipamiento, completará las infraestructuras educativas, culturales, deportivas y de ocio de la localidad y cubrirá la carencia actual de un espacio para la celebración de actos culturales en un municipio que en crecimiento y cuyo objetivo es continuar con la ampliación de servicios para satisfacer las nuevas necesidades de los vecinos.

SANTA MARTA

El Avuntamiento aclara que los datos de Regtsa sobre Transparencia están incompletos

Tras la información publicada ayer por este diario en la que se hacía eco del ranking de Transparencia realizado por Regtsa, el Ayuntamiento de Santa Marta aclara que la información publicada es incompleta y que a su web municipal ha incorporado un portal de transparencia "más moderno, quedando fuera de la herramienta facilitada por Regtsa y su valoración, pero estando por encima de los pueblos de la provincia".

VILLARES

La Casa de la Juventud acoge el curso oficial sobre 'Beca.MOS' para jóvenes de 16 a 30 años

La Casa de la Juventud de Villares acogerá el programa 'Beca, MOS', dirigido a buscar la empleabilidad del colectivo juvenil. Es un proyecto que permitirá a los jóvenes de 16 a 30 años lograr de forma oficial un certificado Microsoft Office Specialist (MOS) en los programas Word, Excel v/o Power Point y mejorar sus competencias. Los interesados pueden inscriburse en la Casa de la Juventud. | EÑE

CARBAJOSA

Los alumnos del taller de alfarería y cerámica retoman las clases tras el parón navideño

Los vecinos que participan en el taller de alfarería y cerámica de los cursos de Cultura Tradicional que concede la Diputación retoman las clases tras la Navidad. Una actividad que se desarrolla los martes (dos grupos) y miércoles por la tarde en la nave acondicionada por el Ayuntamiento como aula-taller para el desarrollo de esta iniciativa que cuenta con gran aceptación entre los vecinos. | EÑE

MONTERRUBIO DE ARMUÑA



Talleres de manualidades en familia

Niños y padres de Monterrubio participan cada vez más en las actividades culturales que se desarrollan en el municipio, como son los talleres de manualidades que cada semana cuentan con mayor demanda. I EÑE

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Sesión colectiva de relajación

Los vecinos del municipio disfrutaron de una sesión de relajación como terapia natural para liberarse de las tensiones y el estrés que generan las obligacione diarias, tanto con la familia como en el trabajo. I EÑE